euwied

Feldkirchener stellen abwechslungsreichen Markt auf die Beine



■ Feldkirchen. Wenn in Feldkirchen Weihnachtsmarkt gefeiert wird, dann sind viele Ortsvereine zur Stelle, um die Veranstaltung zu einem richtigen Schmankerl zu machen. Die Arbeiterwohlfahrt stellte Haus und Garten zur Verfügung, der Bürgerverein nahm den Backes in Betrieb, die ortsansässigen Schreiner hatten eine Reihe Feldkirchener Gebäude als Modelle nachgebaut und vor der AWO aufgestellt. Die Organisation des Ganzen lag in den Händen des Ortsbeirats. Leckere

Plätzchen, ein Kuchenbüfett, allerlei Herzhaftes - schon in Sachen kulinarischer Vielfalt blieben keine Wünsche unerfüllt. An den Ständen gab es viele Geschenkideen, und mitten auf dem Markt stand ein riesiger Weihnachtsbaum, der von den Jungen und Mädchen mit Christbaumkugeln geschmückt wurde. Die Kindergartenkinder hatten zudem musikalisch einiges zu bieten. Und auch das übrige Programm konnte sich sehen und hören lassen. Foto: Jörg Niebergall